

sacudidas de su ardoroso corazón, el himno al amor, para ellos siempre santo y sagrado...



El rayo que la semana pasada cayó en estos alrededores, dió un susto de padre y señor mio á los colonos del manso Camp. Durante mucho rato, pasmados, pensaban que había dado en la propia casa; pero después vieron que había sido en un campo cercano, propiedad de Carmen Cassañas.



Nuestra Iglesia Parroquial estuvo concurridísima el domingo, principalmente por la tarde, con motivo de la conclusión del mes dedicado al Sagrado Corazón. Tres sermones dijo el padre Cardona: uno al repartir la sagrada forma, otro en el oficio y el último por la tarde. En todos hizo gala de su palabra facilísima.



Mañana el barrio de San Cristóbal celebra su fiesta. Por la mañana habrá el tradicional oficio, y por la tarde, cerca de la capilla, se servirá café al aire libre; á las 3, concierto, y después bailes y sardanas en las demás calles. Por la noche, igualmente bailes y sardanas. La iluminación será con lámparas de gas acetileno, y la calle adornada con arcos de follaje, banderas, etc.

La orquesta *Los Agustins* está encargada de la parte musical.

La parte del barrio correspondiente á la calle de Ricoma la celebrará el sábado con la orquesta *La Moderna*.



Parece que se habilitará un local en la calle de San Roque para dar bailes en el mismo.



En vista de la gran aceptación que ha tenido la Exposición Local de Tarrasa, se nos suplica hagamos público que el Ayuntamiento de aquella ciudad, de acuerdo con la Compañía del Norte, se ha acordado prorogar dicha Exposición hasta el día 18 del actual, igual que los billetes de ida y vuelta.



En los exámenes celebrados el martes último en el Conservatorio del Liceo, ha obtenido en el 1.º y 2.º curso de fiscorno, la calificación respectiva de primer y segundo premio el aprovechado joven Juan Sendra, hijo del ex-profesor de flauta de la orquesta *La Catalana* D. Esteban Sendra.

En el citado día se examinó del 1.º curso de contrabajo, distinguiéndole el Jurado con el segundo premio. Le felicitamos cordial-

mente por las honrosas calificaciones que ha obtenido.



A las 9 de esta noche Sardanas en el Casino de Granollers.



Según noticias que nos comunicó uno de estos días un fabricante de esta villa, íntimo amigo nuestro, el algodón ha sufrido una relativa baja. A su parecer dicha materia se comprará, dentro poco, más barata, pudiéndose ocupar en las fábricas á infinidad de obreros, que debido al aumento extraordinario del algodón tuvieron de pararse centenas de telares.



El lunes por la noche, llegó á esta, en automóvil, procedente de Puigcerdá, el ex-ministro de la Guerra D. Valeriano Weyler, hospedándose en la fonda de Europa, y saliendo á las 6 de la mañana del siguiente día en dirección á Barcelona.



Se han verificado los exámenes de las Escuelas Públicas.

PASATIEMPOS

JEROGLIFICH

V I I D

I I

T

I I

M N A

F. M.

ADIVINANZA

¿En que se le parece Madrid á un cuchillo?
BOHEMIO

TRENCA-CLOSCAS

Adela Serra y Sojols.

Formar ab aquestas lletras degudament combinadas, lo titol d' un celebrat drama catalá
E.

Las soluciones en el próximo número.

SOLUCIONES DEL NUMERO ANTERIOR

Charada.—Barbarroja.

Jeroglifich.—Com mes caminas mes te cansas

Imp. Cucurella, Corró, 9.—Granollers.